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BI SALVA-MILANO/2

Parla Corbani
“Ora Sala
sidimetta”
» ANDREA SPARACIARI

A.PAGINA5

Parla l'ex vice-sindaco del capoluogo lombardo, Corbani
“E ora si deve bloccare la maxi-operazione su San Siro”
di ANDREA SPARACIARI
( ( e fosse un politico serio, dopo

le ultime vicende del Salva-Mi-
lano Beppe Sala si dimettereb-
be” Parola dell'ex vice-sindaco

di Milano Luigi Corbani, una delle voci più
critiche dell’amministrazione Sala (da tempi
non sospetti). Che lancia un monito: dopo lo
scandalo sull’Urbanistica deve essere bloc-
cata l'altra maxi-operazione immobiliare di
Milano, la vendita dì San Siro.
Corbani, era immaginabile quanto sco-
perto dalla Procura sul Salva-Milano?
“Sì, certo che era immaginabile! Èevidente
che c'erano degli interessi poco leciti che si

sviluppavano attorno al (Comune di Milano
sull’urbanistica”.
Si è trattato di omessa sorveglianza?
“C'è una cultura diffusa in base alla quale le
regole possono essere aggirate”.
Oggi (ieri, ndr) si è dimesso l'assessore
alla Casa, Guido Bardelli, caso chiuso?
“Bardelli non doveva neanche entrare in
giunta. Chi l'ha scelto? Il sindaco personal-
mente, E perché? Inoltre, Sala l'ha voluto
contro il Pdeallora perché il Pd ha accettato?
Ètutto molto imbarazzante. Un sindaco che
fino al giorno prima dice ‘0 Salva-Milano 0

L’affondo

“Era evidente
che ci fossero
interessi poco leciti
che si sviluppavano
attorno al Comune
di Milano”

morte’, e il giorno dopo dice ‘Abbiamo scher-
zato’... C'è un assessore (Giancarlo Tancre-
di, ndr) che ha dichiarato che il Comune ne-
gli anni non ha tutelato gli interessi pubblici
e ha favorito gli interessi privati, E Sala cosa
fa? Non dice una parola! Imbarazzante. E poi
Sala non c'entra mai nulla? Ma li ha scelti luii
membri della commissione paesaggio... Gio-
vanni Oggioni (arrestato mercoledì, ndr) l'ho
messo io 0 l'ha messo luiall'Urbanistica?”
Quindi Sala dovrebbe dimettersi?
“Una persona seria si dimette. Ha tenuto
bloccata la città per un anno su questavicen-
da e poi fa finta che lui non c'entra nulla? Un
sindaco serio si dimette. Più danni di quelli
che ha fatto, cosa dovrebbe fare?”
Ogni scelta farà da oggi a fine mandato
sarà guardata consospetto, no?
“Ma certo, Uno serio, dice: ‘morto il Salva-Mi-
lano, facciamo a, b, c ed... Invece qui non c'è
nulla. Poteva risolvere i problemi dell'edili-
zia con le leggi amministrative, con la giusti-
zia riparativa. Invece ha tenuto tutto blocca-
to. E ora lui non c'entra nulla e il problema è
Bardelli? Ma andiamo...’
Perché il Pd haaccettato?
“Perché il Pd ha paura di andare alle elezio-
ni anticipate. Accettano tutto, da uno che con
la politica e l'amministrazione non c'entra
niente. Perché come ha condotto la legge,
dimostra che lui con la politica non c'entra,
sono errori da dilettante. Qui parliamo del
Comune di Milano, non di quello di Tunisi!”
Giubilato il Salva-Milano, resta l’altra
grande operazione immobiliare San Siro.

\

L'ex vicesindaco Luigi CorbaniMI

Si dovrebbe bloccare, visti
anche i recenti rovesci giu-
diziari?
“Sono 5 anni che tiene ban-
co, a potenziale vantaggio di
due fondi speculativi ameri-
cani. Una vicenda condotta
all'insegna dell'improvvisa-
zione, San Siro è diventata
una trattiva privata tra Mi-
lan, Inter e WeBuild, dove
Sala non c'entrava. Ora vie-
ne fuori che vende l'area e fa
fare una valutazione discuti-
bile all'Agenzia delle Entra-
te. Ma come fai a presentare

come credibile la vendita di aree a San Siro,
non in campagna, a 440 euro amq?"
L'operazionedeve essere bloccata?
“Ci devono essere delle delibere, perché il
Comune funziona per atti amministrativi. Ci
deve essere una delibera del Comune che de-
cide di vendere lo stadio, Poi bisogna dire a
quale prezzo, qual è la base d'asta, perché si
deve fare un'asta. Non si può utilizzare una
semplice manifestazione di pubblico inte-
resse - che a me va anche bene, perché tra i
ricorsi aTar e Consiglio di Stato, l’operazio-
ne non si farà mai -. E poi non prendiamoci
peri fondelli col fatto che “recuperiamo 200
milioni...’ Quei 200 milioni per San Siroe le
aree sono una svendita di fine stagione”.


